

COMMUNIQUE



Le 17 mars 2017 – 8h45

Eurotunnel célèbre son 25 millionième camion

Eurotunnel a accueilli cette nuit, vers 4h du matin, à bord du Shuttle Freight, son service de Navette Camions, le 25 millionième camion depuis le 25 juillet 1994, date du démarrage du service.

Ce 25 millionième camion, qui appartient à la flotte d'UPS, entreprise spécialisée dans la livraison express, transportait des colis provenant d'Allemagne qui contenaient pour la plupart des biens de consommation tels que des chaussures, du textile ou de l'électronique achetés la veille sur Internet. Le fort développement du e-commerce, entre 20 et 30% par an, renforce chaque jour la place du Tunnel comme élément essentiel de l'infrastructure de transport et logistique entre le Royaume-Uni et l'Europe continentale. Au quotidien près d'un million de colis liés à l'e-économie et livrés par le biais de la messagerie express transitent par le Tunnel.

EY estimait, dans son étude « Retombées économiques de la Liaison Fixe transmanche » publiée en novembre 2016, à près de 30 milliards d'euros, la valeur des marchandises passant par la Tunnel liées à l'industrie de la messagerie express, une industrie qui représente près de 272 000 emplois en Europe.